

PRESS RELEASE



尚綱学院大学

Passion with Mission

熱い心、響かせる

リリース日：2023年6月14日

尚綱学院大学 開学 20 周年事業② 記念ロゴマークが決定しました

報道関係者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素より本学院の教育へご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

尚綱学院大学は、今年で開学 20 周年を迎えます。（それまでの女子短期大学を発展させ、2003 年に 4 年制男女共学の総合人間科学部 健康栄養学科・人間心理学科を開学）

20 周年の記念事業の 1 つである「ロゴマークコンテスト」が開催されました。子ども学類相馬ゼミ 4 年生製作チームによる 4 種のデザインより、一番投票数の多かったロゴマークに決定しましたのでお知らせいたします。

<デザインコンセプト>

ハートは教育理念の「愛と奉仕の心」を示しています。
中心には尚綱のマスコットの存在であるヤギを配置し、創設者ブゼルのトレードマークであるメガネをかけています。20 周年をお祝いするとともに、これまで尚綱を支えてくださった沢山の方々に感謝を伝えたい、という思いが込められています。



今後、教職員の名刺や各媒体に掲出し、大学開学 20 周年を PR して参ります。つきましては、報道機関の皆様方にもこの趣旨をご理解頂きまして、広く一般の方々へご紹介頂きたくお願い申し上げます。

<本件に関する問い合わせ先>

尚綱学院大学 教育研究支援課（大学広報室：原田）

TEL: 022-381-3501 Email: ksien@shokei.ac.jp

